Haus Merlsheim.

1465 Juni lo. (des mandages na sunte Bonifatius dage).

Vor Heinrich Vettebroth, Richter in Witten, versetzen Hermann, Bernd und Grete von W i t t e n, die Kinder Heinrichs von Witten, an Gerichtsstätte für 15 schwere Gulden an Rnd Kekemann e i n e W i e s e in der Herrschaft Witten unter Heinrich Sourmanns Wiese auf die Dauer von vier Jahren. Dann können die Geschwister sie auf Petri Stuhlfeier für 15 Gulden wieder einlösen. Die Geschwister beschwören das über den Heiligen Mallinkrodt, Pastor zu Langendreer, Johann von Witten, Priester, Heinrich von Ster ... zu Witten, Hermann Hornemann, Hermann Pottermann, Johann Sonemann, Gerichtsfrone, darüber gegeben.

Der Richter Heinrich siegelt. Die drei Geschwister bekennen sich zu dem Inhalt, und die Brüder siegeln.

Die ersten zwei Siegel erhalten.